
          10 月 31 日（火）12:00 開会 

         進行：千葉会員 

 

会長の時間   鈴木幸一 会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

先週の土曜日、日立特別支援学校の 50 周年記念式典

に出席してきました。当クラブでは、和太鼓を贈ったり

して支援しています。 

市の特別支援学校としては、全国で 2 番目に出来たと

のことです。海外からも視察が来たりしているそうです。 

小学校、中学校、高校と 3 部あり、体育館はほとんど

満員で、盛大でした。いつも思うのですが、一人ひとり

障がいの程度が違うので、職員の方は大変だろうなと思

います。 

当日は教育長や県の特別支援課長が来ておりました。

日立市は先進的に頑張っていると、お褒めの言葉をいた

だいておりました。 

しかし、高校部を卒業した後が大変です。ふきのとう

の会さんや、しいの木学園を以前見学に行きましたが、

賃金が安く、どう生活していくのか問題であることが現

状です。 

障がい者の方が 8時間フルで働くのは出来ないそうで、

最高 4 時間とのことです。その人の能力の中で働いて、

あとは障がい者年金で生活をするしかないのかと。 

ただ、障がい者にお金を与えるだけではいけないと思

います。生まれてきた以上、社会に参加し、生きがいを

持ってほしいと思うのです。 

さて、11 月にはたくさんのイベントが控えております。

地区ゴルフ大会、パンポン大会、大子の紅葉狩り、ふき

のとうの会のお祭りなど、ぜひ皆さん時間があれば参加

していただきたいと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 確認のため、今後のスケジュールをお話します。 

 10 月 31 日、パスト会長会議があります。19 時から

です。11 名出席予定です。よろしくお願いします。 

 11 月 12 日、パンポン大会が油縄子小学校にてあり

ます。受付は 8 時半ですが、設営は 6時半からです。

よろしくお願いします。 

 11 月 19 日、分区の親善ゴルフ大会がオーシャンゴ

ルフクラブであります。7 時集合です。設営ありま

す。よろしくお願いします。 

 11 月 23 日、「水郡線で行く紅葉鑑賞会」があります。

10 時に多賀駅集合です。 

 県北ローターアクトクラブ助成金について。各クラ

ブ、2500 円/人で決まりました。ご報告致します。 

 

 

委員会報告 

 

ロータリー財団委員会       鹿志村委員長 

 11 月はロータリー財団月間となっております。どう

ぞよろしくお願いいたします。 

 来週の卓話ですが、出前卓話で水戸東 RC から五十

嵐様をお招きいたします。よろしくお願いいたしま

す。 

 

米山記念奨学会委員会        石川委員長 

 皆様から続々とご寄付をいただいております。 

 朝日会員、川崎会員、木本会員、高島会員、ありが

とうございます。 

 もう少しで目標達成しそうです。ご協力お願いいた

します。 
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■会 長  鈴 木 幸 一 ■副 会 長  朝 日 正 道 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  大神田 正 浩 
 

例 会 報 告 



烏帽子会              石川会員 

 分区ゴルフ大会が、11 月 19 日（日）に開催されま

す。 

 出席の返事が来ていない人がいます。よろしくお願

いします。 

 原則として、クラブ全体でやろうという事で、役割

の原案を川村幹事が作成してくれています。 

 皆様、ご協力お願いいたします。 

 

親睦活動委員会         荒川委員長 

 パンポン大会委員会からですが、11 月 12 日（日）、

「親子でふれあうパンポン大会」が、昨年同様、油

縄子小学校で開催されます。なるべく多くの方にお

手伝いいただきたいと思いますので、返事お待ちし

ています。例会終了後、スタッフ打合せをしたいと

思いますのでよろしくお願いします。 

 

 

 

出席報告     長谷川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 22名 8名 78.57％ 7名 100％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 髙島さん、ハワイではおつかれ様でした。卓話よろ

しくです。 

鈴木会長・川村幹事・鹿志村高道・川﨑健輔・ 

石川國博・池澤 健・信太克己・朝日正道・ 

千葉隆一・佐藤信彦・千葉省三・星 勝治・ 

弓野博司・小澤 透・三代琢治・荒川浩信・ 

長谷川太一 

 卓話させて頂きます。 

髙島章行 

 よろしく御願いします。 

木本貴一 

 10/29、日立一高創立 90 周年記念行事に出席しまし

た。 

山本忠安 

 冷え込んで 急に増えてる 肥大症 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 

ご協力 誠にありがとうございました 
 

本日計 31,000 円 累計額 516,000 円 

 

 

プログラム 

 

卓話 

国際奉仕委員会（IFF 報告）       髙島委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年は、鈴木会長一家 5 名、山本会員ご夫妻、木本

会員ご夫妻、私の 10 名で行ってまいりました。 

 毎年皆勤賞の木本パスト会長は、10 年目ということ

です。 

 10 月 6 日から 11 日、12 日に行ってきました。帰国

日が違ったのは、飛行機の都合です。 

 IFF につきましては、スライドを作成してきました

のでご覧いただきたいと思います。 

 10 月 6 日に出発、到着しました。チェックインしま

したが、鈴木会長一家と私は違った名前で登録され

ており、手続きが大変でした。 

 6 日夜は、景観の良いヨットハーバーで野外パーテ

ィーがありました。今年は台北の RC から 30 人ほど

来ていました。 

 山本会員が犬に噛まれるハプニングがありました

が、台北の RC に医者と看護師がおり、適切な処置

をしていただきました。 

 今回は、ゴルフや観光ツアーなどを入れず、フリー

タイムにしていましたので、時間に追われることな

く過ごせました。 

 7 日夕方から、メインイベントの IFF がありました。

200 名近く参加していました。 

 オークションがあったのですが、お願いしていた準

備がしておらず、出品できませんでした。やはり

IKKO さんに仕切っていただかないと、抜けが多いと

思いました。このままでは、だんだんと日本から参

加するクラブが少なくなると思いました。 

 しかし IFFがワイキキ RC の資金源になりますので、

これからも参加する意義はあると思います。 

 最終日、キャロルさん宅でのさよならパーティーに

呼ばれました。とても豪華なマンションでした。こ

れまでの会場とは違い、非日常的なところでした。 

 以上報告でした。ありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


